



INFORMATION PRESSE

Metz, le 15 mai 2023

Gigafactory de panneaux photovoltaïques à Hambach : la Moselle industrielle accélère sa transition environnementale

La Moselle va accueillir à l'horizon 2025 une gigafactory de fabrication de panneaux photovoltaïques. Cet investissement global de 710M€, donnant lieu à la création de 1 700 emplois, est confirmé ce jour dans le cadre du sommet Choose France organisé par l'Elysée. Porté par le groupe InnoEnergy (Siemens, CEA, Universités, ...), ce projet va se localiser sur l'Europole de Hambach, propriété de la Communauté d'Agglomération Sarreguemines Confluences (CASC), capitalisant sur une situation géographiquement stratégique, dans une zone parfaitement équipée.

Patrick WEITEN, Président du Département de la Moselle et de Moselle Attractivité, se réjouit de cette annonce qui confirme l'attractivité de la Moselle dans le domaine de la transition énergétique et la réalité d'une dynamique d'investissements inédite.

En effet, et alors que le milieu de l'année 2023 n'est pas encore atteint, la Moselle comptabilise déjà 1,2 milliard d'€ de projets d'investissements, soit autant que le record déjà atteint en 2019! Et d'autres dossiers sont actuellement en voie d'aboutissement (à l'instar du projet de production de dalles de plafonds isolantes, porté par le groupe Knauf) qui, de toute évidence, vont contribuer à établir un nouveau record d'investissements industriels en Moselle.

Patrick Weiten se félicite de la capacité de tous les acteurs publics (Région Grand Est, Département de la Moselle, EPCI, Etat, en lien étroit avec Moselle Attractivité) à travailler efficacement ensemble et à décrocher de grands projets porteurs d'emplois et de valeur ajoutée.

